
Итоги тюменских выборов-2016. Мнения
современников
Выборы в Тюменской области получили положительные отзывы в политических кругах Москвы,
там нашу область похвалили за высокую явку в день голосования, а тюменский опыт в столице
был продемонстрирован как один из самых успешных и образцовых.

По предварительным подсчетам итогов воскресного голосования, на выборах в
Государственную Думу РФ и Тюменскую областную Думу уверенно лидирует партия «Единая
Россия». По окончательным итогам голосования и распределению мандатов мы еще детально
поговорим, а пока хотелось бы обрисовать общие идеологические контуры происходящих в
регионе процессов. Итак, почему же тюменские выборы привлекли внимание всей страны? Что
в них особенного?

Разобраться с ответами на эти вопросы мне помогут люди, хорошо знакомые с миром
политического в самых разных ипостасях, и именно их мнение сегодня захотелось услышать.
Начнем с одного из опытных тюменских политиков, коммуниста старой закалки — Александра
Черепанова.

Так, партия Александра Киприяновича и он сам лично не принимали участия в этих выборах, то
подобного рода оценка может считаться объективной, так как взгляд со стороны, как правило,
не обладает свойством предвзятости. И в целом радует, что происходят изменения в
политической культуре участников, когда даже проигравшие перестают искать происки
врагов, а с достоинством признают победу конкурента.

При этом представители всех трех парламентских фракций, как в Госдуме, так и в
региональном парламенте (ЛДПР, «Справедливая Россия» и КПРФ) уже заявили о том, что
выборы легитимны, они происходили честно и без нарушений, поэтому результаты выборов
признаются и принимаются. О том, почему победу одержала «Единая Россия», нам рассказал
известный тюменский политолог Александр Безделов.

Как мы видим, отдельным моментом Александр Витальевич отмечает пассивность оппозиции.
Действительно, некоторые партии резко активизировались лишь накануне выборов, когда
буквально за месяц город начал пестреть рекламной продукцией с разными политическими
знаменами. Стоит признать, что такой ход избирательных кампаний безнадежно устарел, он
примитивен и выглядит топорно. В этой связи интересно будет узнать, как работали
победители. Свое видение изложила Наталья Боркова — кандидат в депутаты Тюменской
областной Думы по партийным спискам «Единой России».

Стоит признать, что на фоне ослабевания жизненных функций и впадения некоторых
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оппозиционных партий в политический анабиоз «Единая Россия» действовала грамотно и
уверенно. Во многом этому способствовала фигура Андрея Артюхова — секретаря
регионального отделения партии, которого отличают всегда взвешенная и аргументированная
позиция по политическим вопросам. Вот и в нашем случае Андрей Викторович сказал свое
веское слово.

Помимо прочего, понравилась мысль Андрея Артюхова о благодарности всем жителям региона,
которые пришли на избирательные участки, независимо от их политических взглядов. Со
всеми нужно работать, выстраивать диалог и решать совместные задачи. Такой путь является
самым верным. Ведь кем бы мы не являлись по своим политическим взглядам — будь то
коммунисты или монархисты — мы все живем в одной области, и мы все должны задаться
общей целью — работать во благо региона.


